

La rentrée à Saint André



La classe de CP

Le lundi 4 septembre 2018, les élèves ont repris le chemin de l'école...

Une rentrée, à la fois teintée de joie, de découverte pour certains et d'un peu d'appréhension...

Des retrouvailles, de beaux cartables, une nouvelle classe et une nouvelle maîtresse !



Les classes de CE1 et CE2



Ils sont prêts et impatients !

La classe de CM1



Du sérieux pour les plus grands !

La classe de CM2 découvre leur nouvelle enseignante Salomé DJEN



Souhaitons à tous une bonne année d'apprentissage et de découvertes !!!